

- depuis 14h30 accueil des participants;
 - café et brioches d'accueil
 - chacun fait connaissance des autres participants,

15h- installation des participants et du public dans l'auditorium,
-les participants s'installeront sur les chaises disposées en rond au centre, le public occupera les chaises autour (à confirmer, sinon auditorium habituel avec tables en 1/2 rond face au public pour les participants).
- introduction brève de Bernard Martin, président d'Agora, afin de rappeler les objectifs de l'échange,
- présentation du déroulement par Liliane Faure-Dumazer professeur au collège Jules Romains et animatrice de la contribution des jeunes,

15h10 tirage au sort de l'ordre d' intervention entre les groupes des jeunes, des adultes, des aînés et des résidents

15h15 à 15h30- Tous les membres des groupes interviennent en quelques mots, tour à tour, et parlent de **leur réveil, à 13/14 ans** la chambre, l'heure, une sensation agréable ou désagréable, un goût, une odeur, un bruit... un souvenir en fait.
Le public posera des questions ou fera part de ses souvenirs.

15h30 à 15h45- chaque groupe présentera **l'objet** sélectionné et apporté pour représenter sa génération. Il fera deviner au public et aux autres groupes ce qu'est cet objet et pourquoi il a été choisi.

15h45 à 16h15 : tous les membres des groupes interviennent tour à tour pour raconter **leur activité à 13/14 ans**; école, travaux à la ferme, apprentissage, devoirs, discipline, punitions, cantine, goûter, un lieu favori,

16h15 à 16h 30 - chacun dit **comment il appelait** ses amis d'école, de coeur, ses parents et grands parents, toujours quand il avait ou a 13/14 ans.

16h30 à 17h- un membre de chaque groupe raconte ce qu'étaient ou sont **ses loisirs** ... toujours quand il avait 13/14 ans ou les a aujourd'hui. Mini débat encore.

17h15 photo souvenir du groupe des participants.

Enfin, discussions conviviales pour ceux qui le souhaitent en partageant le verre de l'AMITIE INTERGENERATIONNELLE dans le hall de l'Echappée et au revoir aux résidents qui sont fatigués et rentrent pour le dîner.